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Beaute dans le coran

5 iz 5l
(9 a))) samas dadls

uadle
Gl e mar ) Sl Ll 35500 aun) ga g KU ol Lgie st ) adl) e Jleall 2ey
Sl (3880 38y At Ll U i) o3 dme Culsa bae aaliay U placma W gl Al sl ddulall 4ay M 3al g
G ledray dan s LeSae V5l (Jleall) dall o6 ol aadl KON oS0 clgd B35 aplie oy & Ll L)
A A adlle ;) Baaad ) axba g (5l adiad
el jolae — Gulil — s st — aill = Jleall @ 4palide cilalg
Résume
La beauté des valeurs dont on parle le Coran aepitssendroits et a été traitgear la
pensée humaine en dehors de la religion et le deqtis le début de la philosophie grecque
qui a abordé les concepts de fagon turbulentesudéeprs de ces valeurs et qui lui a déplacé
vers les gquestions relatives, n’a pas reusgpeiasée humaine complétement dans le
développement de ses jauges fixes , mais le SamanCmanage cette valeur (beauté )

adressée a l'arbitre et de les corriger dans lamtorauté humaine et poussé pour atteindre ses
messages sacres.

Mots clés Beauté - Valeurs - imagerie esthétique — CoorainatSignification Esthétique

Summary

The beauty of the values that are talked abouKtran in several places and has been
dealt human thought apart from religion and thehtrigince the beginning of Greek
philosophy addressed turbulent concepts of sewérdlese values shifted him to the relative
issues have failed human thought completely inddneelopment of fixed gauges her , but the
Holy Quran eating this value ( beauty ) addreskedatbitrator and correct them in the human
community and pushed to achieve his stones.

Key words: Beauty - Values - aesthetic imagery - Coordimatidesthetic Meaning
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